



NOTICE

SUR

L'ABBÉ BONNEVIE,

CHANOINE DE LA MÉTROPOLE DE LYON.

Le 7 mars 1849 s'éteignait à Lyon un vénérable ecclésiastique, courbé sous le poids des années. Ce digne prêtre, d'un esprit cultivé, ami des arts et des lettres, avait passé sa longue vie dans les travaux pénibles et difficiles du ministère de la parole. Pendant plus d'un demi-siècle, il avait attiré la foule empressée autour de la tribune sainte, où l'on venait admirer son abondante facilité, son style fécond et la noblesse de sa parole.